

Freiheit für Mikhail & Alexander

Kononovich - Stoppt ihre Ermordung!

Gegen die illegalen Verhaftungen in der Ukraine!

Mikhail und Alexander Kononovich, zwei Kriegsgegner und Antifaschisten aus der Ukraine, wurden vor drei Jahren verhaftet und befinden sich in Hausarrest.

Ihnen wurde nach einer Friedenskundgebung vor dem Parlament in Kiew vorgeworfen, einen Staatsreich durchführen zu wollen. Ihr Prozess wurde seitdem immer wieder nach hinten verschoben. Da sich die Behörden in immer größere Widersprüche verstricken, sollen sie jetzt an



die Front geschickt werden. Unterstützer gehen davon aus, dass sie dort umgebracht werden sollen und versuchen, dies zu verhindern.

Wir fordern die sofortige Freilassung von Mikhail und Alexander!

Mehr Infos und Material

Web: www.free-kononovich.de

Instagram: [@free_kononovich](https://www.instagram.com/free_kononovich)

Mail: info@free-kononovich.de



Website



Instagram

Was kann man tun?

Aktionen unterstützen
Aufruf & Infos verbreiten
für Anwaltskosten spenden